



Fernsehen, nur echt

Wenn Sie am liebsten zwischen hunderten, grölenden, verschwitzten, oft nach Alkohol duftenden Körpern Musik genießen wollen, es Ihnen genügt, bekannte Kabarettisten auf einer riesigen Leinwand zu verfolgen, weil diese sonst nur mit einem Feldstecher zu sehen wären und glauben, große Kultur gäbe es nur in Metropolen wie München, Salzburg oder Wien, dann werde ich Sie mit folgenden Zeilen wohl nicht begeistern können.

Wenn Sie allerdings gerne auf Tuchfühlung mit den „Stars“ gehen, intime Blickkontakte pflegen und jede Mimik erkennen wollen, dann besuchen Sie doch, für den Preis von nicht einmal zwei Schnitzeln, das kulturelle Wohnzimmer der Stadt Braunau. Wenn dann, wie vor drei Wochen, nach gefühlt ewiger Kulturabstinenz, Eva D, eine

Bühnen- und Fernsehstars persönlich treffen

Braunauerin, die die Bretter, die die Welt bedeuten, in Wien gesucht und gefunden hat, einen Besuch in der Heimat macht, quasi zu einem Heimspiel, in ihr Wohnzimmer einlädt, Sie sich wie zuhause fühlen, die meisten Besucher persönlich kennen und sich beim Lauschen der fast intimen Gschichtln wiederfinden, dabei das Gefühl haben, als wäre alles gestern gewesen, dann erleben Sie Kulturgenuss hautnah.

Möglich gemacht wird das Woche für Woche, bei einem an Höhepunkten reichen Programm im sogenannten G-Punkt der Stadt. Wenn Sie dann noch einen der Bühnen- und Fernsehstars bei einem After-Show-Drink persönlich treffen, „dann GUGGst du“, wie ein bekannter Kabarettist zu sagen pflegt. Auf alle Fälle besser als Fernsehen, nicht ganz so bequem, aber echt. **Punkt.**